

MOBILISONS-NOUS!



RÉFORME DES RETRAITES

#64ANSCESTNON

C'EST TOUJOURS NON!

Nous étions **1,8 MILLION** dans les rues de France, en métropole et outre-mer, ce 19 janvier, pour affirmer notre refus du report de l'âge légal de départ à la retraite.

La CFDT l'a toujours dit : c'est la mesure la plus injuste.

Les travailleurs et travailleuses le disent également.

LA MOBILISATION CONTINUE!

RENDEZ-VOUS MASSIVEMENT LE 31 JANVIER

Soyons plus nombreuses et nombreux encore pour faire reculer le gouvernement.

Retrouvez tous les points de rassemblement ici : www.cfdt.fr/manifestations-retraite

Et pour renforcer encore le rapport de force, signez la pétition intersyndicale, qui a déjà recueilli plus de 650 000 signatures.

Tous en grève le Mardi 31 janvier 2023 RDV à 10h au jardin Albert 1er à Nice

Retrouvez toutes nos revendications pour une réforme des retraites juste et solidaire sur : https://cfdt.fr/reforme-des-retraites





Pétition contre la mesure d'âge!